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https://www.100test.com/kao_ti2020/501/2021_2022__E6_88_91_E

7_9A_84TSE_E6_c81_501426.htm 上周一拿到的TSE成绩，苦等

了两周之后终于见了分晓。50分的成绩终于让我的准备没有

白费。对于chem的学生来说，这一个50意味着可以申请好多

对TSE持强硬态度的牛校。虽然没有把握，但是好歹进入了门

槛。 ETS对TSE评分的判据是：60: almost always effective, 50:

generally effective.我觉得这个effective虽然看上去是表意明晰的

意思，但是语音的影响仍然要占到很大的比重。老外听咱们

说英语，压根儿就不用听完就能知道我们要说什么。但是事

实证明50分并不好拿。如果能够在表意明晰的基础上做到语

音地道，50分应该就是水到渠成的事了。 我在去年下半年开

始看美国连续剧，从friends开始，到sex and the city, 24, 然后又

回到friends，因为比较之下嫌sex and the city太脂粉气，24太揪

心，再加上比较喜欢friends的演员。到现在friends已经看到了

第四遍......有点夸张，但是的确很喜欢。语音的提高也就从这

里面而来，至少我自己觉得比起以前已经很不一样了。 暑假

得到了一个在Pamp.D的工作。老外很多，碰巧上司是Fillipino

，每天要汇报工作，加上半期汇报，终期总结......英语是没少

用了。实习开始的时候friends已经看了两遍。有一个uiuc的本

科生，也是intern之一，说我的口语和别的中国人不一样,比较

地道。更加巧的是我做的那个项目需要我去菲律宾做一些具

体工作，于是又有了10天在马尼拉的生活。菲律宾人的英语

有口音，我和他们相互要弄明白往往要费一番口舌，虽然挺

痛苦，但是好歹是锻炼的机会。精力花在了针对考题的准备
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